

Retour sur la fête de la libération 2021

Le samedi 4 septembre, sur la place de la libération, hallennois et haubourdinois ont commémoré le 77ème anniversaire de libération par les troupes alliées.

La cérémonie était présidée par le maire d'Hallennes, André PAU et le maire d'haubourdin, Pierre BEHARELLE. A cette occasion, ils ont déposé une gerbe de fleurs au nom des deux municipalités.

Les porte-drapeaux et les combattants des deux communes étaient présents ainsi qu'un détachement d'élèves de l'école de musique Hallenoise.

Le cortège s'est ensuite rendu à Marie Curie pour assister aux discours officiels. Puis Monsieur Jean Baran s'est vu décoré par Monsieur Edouard LESTIENNE président de l'UNC, de la médaille du Djebel, échelon Or. La cérémonie s'est clôturée par un vin d'honneur.

